



12月の園だより

冬至を迎える前に、各地に白い雪が舞い、積雪となった関東、東北地方でした。北九州市でも例年より早く冬の到来の感じです。

先日、5歳児が、日々、見守り育てた芋の収穫をしました。土の中の芋の大きを手で確かめながら、大喜びの子ども達でした。

育つこと、育てることの体験が食育に繋がり、感謝の気持ちとなっています。

16、17日の生活発表会では、育った姿を、それぞれの子どもの個性を表現できるようにと、保育士が力を合わせて取り組みました。保護者の皆様に、その育ちの喜びが届きますようにと願っています。

今年最後の月になり、新しい年を迎えます。保護者の皆様のご協力で、子ども達は、すくすくと育ち、保育者は温かい笑顔で子ども達を包み込んでおります。

ご支援を感謝しながら新年を迎えます。ありがとうございました。

行事予定



7日(水)	つどいの会	16日(金)	生活発表会(3歳未満児)
12日(月)	避難訓練	17日(土)	生活発表会(3歳以上児)
13・14日(火・水)	身体測定	22日(木)	クリスマス会

※生活発表会のリハーサルは、5日(月)、9日(金)の午前中です。

おたんじょうびおめでとう

5日	K・Rさん(1歳)	26日	M・Kくん(4歳)
11日	F・Kさん(6歳)	26日	M・Yさん(6歳)
16日	S・Sくん(2歳)	28日	H・Rくん(1歳)
16日	Y・Rくん(6歳)	28日	M・Rさん(3歳)
25日	U・Kくん(4歳)	31日	N・Kくん(6歳)



七五三参拝

11月15日(火)に、5歳児が代表で、天疫神社に七五三参拝に行きました。神主様にお祈りをしていただき、”ふたば保育園のお友達が、けがや病気などをせず、元気に過ごせますように”とお祈りをしました。



消防訓練

11月18日(金)に、消防隊員の方に来ていただき、消防訓練をしました。子ども達は、避難訓練では、消防隊員の方のお話を真剣に聞いていました。訓練終了後は、消防車に乗せてもらったり、消防服を着たりと、消防隊員の方々との交流を楽しんでいました。



お知らせ

**12月29日(木)から1月3日(火)まで
保育園はお休みです。**

**来年1月4日(水)に、元気な姿にお会いできる
ことを楽しみにしています。**

